



Extrait du Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

<http://www.vallauris-golfe-juan.fr/La-section-jeunes-createurs.html>

La section jeunes créateurs

- fr - Culture - Enseignement artistique - Ecole municipale des Beaux-Arts Céramique -

Date de mise en ligne : mercredi 8 avril 2009

Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

Cette section a pour but quel que soit le domaine artistique - céramistes, plasticiens, designers, dessinateurs - d'accueillir la personne ayant un projet de réalisation céramique.

Il s'agit d'accentuer les particularités, les talents et l'individualité de chacun et de lui permettre de devenir un créateur ouvert au monde contemporain.

L'équipe d'enseignement en charge de cette section encadrera les élèves pour les aider dans cette expérience, à mener à bien le développement de leur projet. Les élèves seront mis en situation directe de gestion d'un atelier. Le suivi sera personnalisé en fonction des capacités de chacun pour arriver à une dynamique de création (remise à niveau - complément de formation).

Le financement peut-être pris en charge dans le cadre de la formation professionnelle, n°d'agrément : 9306P002506.

La sélection se fera par entretien personnalisé chaque postulant devant fournir un dossier de présentation de son projet. Le nombre de stagiaires est limité à 5 par session.